
Beschluss: 
 
Die Stadtteilvorsteherin, Frau Klein, bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
Sie führt aus, dass der Antrag bewusst an die Ratsversammlung gerichtet sei, da diese auch 
ohne Vorberatung entscheiden könne. Sofern die Geschäftsordnung den Verweis an einen 
Fachausschuss zwingend vorschreibe, regt sie an, zu prüfen, inwieweit diese Regelung ge-
ändert werden könne. 
 
Ratsherr Kühl beantragt die Überweisung an den Planungs- und Umweltausschuss zur Vor-
beratung. 
 
Dem Überweisungsantrag wird bei einer Enthaltung (Ratsherr Griese) im Übrigen einstimmig 
zugestimmt. 
 


